

Volleyball-Schnuppertraining für die Jahrgänge 2010 und älter

Die Volleyballabteilung des TV Jestetten bietet ab dem 18.09.20 jeden Freitag neue Trainingstermine für Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2010 und älter an.

Ob groß oder klein, wichtig ist der Spaß mit dem Ball, Spaß an der Bewegung und am Teamgeist, da Volleyball die Mannschaftssportart ist, bei der die Spieler nur gemeinsam etwas erreichen können.

Mädchen und Jungen sind eingeladen, zunächst in einem mehrwöchigen Schnuppertraining die Sportart Volleyball und die Trainerinnen Wiebke Sigg und Ulrike Brünecke kennen zu lernen, und dann in den Mannschaften des TV Jestetten an Spielen und Turnieren teilzunehmen.

Freitag von 19.00 bis 20.00 Uhr. Das Training findet in der Realschulhalle Jestetten statt.

Schicken Sie Ihre Kinder zu einem unverbindlichen Probetraining vorbei oder informieren Sie sich beim Abteilungsleiter Thomas Elger unter Tel. 0173/6850884 oder 07745/919403. Voranmeldung notwendig unter wiebkesigg@gmx.de.

HINWEIS: Die Einhaltung des Corona-Hygienekonzeptes des TV Jestetten bei den Trainingseinheiten ist unbedingt zu befolgen. Die Kinder werden vor dem Trainingsbeginn damit vertraut gemacht.